



¡Arrancan!

Año nuevo objetivos nuevos, a partir de hoy primero de enero del 2023, arrancan, con más agresividad, la lucha electoral para, primeramente, buscar la nominación como candidato o candidata de su partido rumbo a la presidencia de la república y, posteriormente hacer campaña en coalición o solos. Por su parte, los aspirantes presidenciales del Partido Acción Nacional (PAN) que han manifestado su pretensión de ser candidatos, a decir: El ex-candidato presidencial Ricardo Anaya, actualmente viviendo en el extranjero por el temor de una orden de aprensión, la Senadora Lilly Téllez, el Senador Damián Zepeda, el Diputado Federal Santiago Creel y los gobernadores Mauricio Kuri de Querétaro y Mauricio Vila de Yucatán.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/arrancan/50290385>